



Datum: 20.09.2023
Autor: Dominik Neuffer
Thema: Swiss Diversity

Tag der Vielfalt

Dominik Neuffer

DIVERSITY AWARD & FORUM • Der Tag riss mit: Die dritte Ausgabe des Swiss Diversity Forums brachte eine äusserst vielfältige Gruppe von Menschen zusammen, darunter Vorstandsmitglieder, Direktorinnen, Diversity- & Inclusions-Manager und -Teams.

Sie teilten sich alle ein gemeinsames Ziel: bedeutsame Gespräche zu fördern und sich für Vielfalt und Inklusion einzusetzen. Das Programm des Forums erstreckte sich vom Morgen bis in den Nachmittag hinein und beinhaltete Podiumsdiskussionen, Präsentationen von Studien und Informationen sowie ausreichende Gelegenheiten für den Austausch. Ein Schwerpunkt lag auf dem Thema Altersvielfalt, und es fanden abschliessend Workshops statt, um die Diskussionen zu vertiefen.

Ein weiterer Schwerpunkt des Forums war die Rolle von Frauen in Technologieberufen. Als besonderes Glanzlicht des Tages ist die inspirierende Rede von Abdoul Thiolye, Chief of Service und Principal Human Rights Officer der Vereinten Nationen, zu nennen. In seiner Rede strich er stellvertretend für 193 Nationen die Bedeutung von Vielfalt und Inklusion hervor.

Die Pausen, der Stehlunch und spontane Begegnungen boten reichlich Gelegenheit für aktives Netzwerken und wurden intensiv genutzt.

Mitreisende Feier

Die Swiss Diversity Awards Night 2023, die anschliessend am Abend stattfand, präsentierte sich als eine mitreisende Feier der Vielfalt und Inklusion, die die ganze Bandbreite der Gäste und Nominierten in den Kategorien «Gender+», «Age», «LGBTQ+», «Nationality & Ethnicity», «Religion & Spirituality», «Education & Social Background» und «Disability» sowie im «Swisscom Entrepreneurship Award» widerspiegelte. Jede dieser Kategorien trug dazu bei, die Vielfalt und Inklusion in verschiedenen Aspekten unserer Gesellschaft zu würdigen.

In einem inspirierenden Rahmen wurden die Preisträger und Preisträgerinnen der Swiss Diversity Awards für

ihre herausragenden Beiträge in diesen bedeutenden Bereichen gewürdigt. Die Auszeichnungen, begleitet von mitreisenden Musikeinlagen, brachten eine Extraportion Freude und Inklusion in das Ereignis.

Während des begleitenden dreigän-

gigen Menüs wurde nicht nur das Essen genossen, sondern auch die Gelegenheit für rege Gespräche und Netzwerkmöglichkeiten genutzt. Die Veranstaltung

war eine lebendige und bunte Feier, die den Raum für inspirierende Momente bot.

Dieses einzigartige Ereignis ist insbesondere dem unermüdlichen Engagement und der Leidenschaft des gesamten Swiss-Diversity-Teams um Präsidentin Yvonne Apiyo Brändle-Amolo und Gründer Michel Rudin, der Gastgeber und der Jury zu verdanken. Der Einsatz aller Beteiligten für Viel-

falt und Inklusion hat massgeblich dazu beigetragen, eine unvergessliche Veranstaltung zu gestalten. Die nächste Swiss Diversity Awards Night findet am 7. September 2024 statt. Aufgrund des grossen Erfolgs wird das Swiss Diversity Forum sogar zu einer eigenständigen Tagesveranstaltung. Gründer Michel Rudin freut sich zwar über den Erfolg, strebt jedoch stets danach, noch mehr zu erreichen.

